



PESE A JACKSON HOLE

## Mercados obtienen ganancias

POR ERÉNDIRA ESPINOSA  
*erendira.espinosa@gtmm.com.mx*

La semana fue de ganancias para el superpeso, el tipo de cambio cerró en 16.75 pesos, por debajo de los 17.03 pesos del viernes anterior. Durante la última sesión de la semana, el dólar alcanzó un mínimo de 16.73 y un máximo de 16.81 pesos.

De acuerdo con los analistas, el peso tiene el potencial de seguir apreciándose, aunque dicho avance será más lento.

El evento más esperado de la semana fue el simposio Jackson Hole; en el cual, ayer, Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, mantuvo una postura restrictiva. Durante el evento, comentó que la inflación sigue siendo un riesgo muy grande y dio a entender que podrían mantener sin cambios la tasa de interés. Asimismo, se planteó la posibilidad de mayores incrementos en el año, consideró Banco Base.

“El presidente del Fed dijo que están listos para seguir subiendo la tasa de ser necesario y que pre-

tenden mantener la postura monetaria restrictiva hasta estar confiados en que la inflación se dirigirá a la meta de 2.0%”, destacó Banorte.

Por otro lado, el S&P/BMV IPC avanzó 0.15%, mientras que, en el país vecino, el Dow Jones, el S&P 500 y el Nasdaq ganaron 0.73, 0.67 y 0.94% respectivamente.

De forma semanal, el Dow Jones tuvo un retroceso de 0.45%, en tanto, el S&P 500 y el Nasdaq avanzaron 0.84 y 2.26% respectivamente.

Durante la semana, la empresa Nvidia estuvo en los reflectores, pues sus resultados financieros superaron las expectativas. La firma es clave para el mercado, pues es la principal fabricante de chips, con los cuales, otras empresas, están desarrollando inteligencia artificial.

China anunció más estímulos económicos, a través de facilidades para la adquisición de vivienda.

### EL DATO

#### Atentos

Jerome Powell, titular de la Fed, comentó que la inflación sigue siendo un riesgo muy grande y dio a entender que podrían mantener sin cambios la tasa de interés.